

sport | loir-et-cher

tennis - national tennis cup

TOUT PRÈS DU BUT

Pas de titre cette année pour le Loir-et-Cher aux phases finales du Cap d'Agde. Mais deux belles demi-finales pour Lavefve (Contres) et Perruchot (Blois).

L'édition 2009 n'aura pas été un grand cru pour le Loir-et-Cher aux phases finales de la National Tennis Cup au Cap d'Agde. Pas un seul titre; pas la moindre petite place en finale: le bilan est décevant, même si deux joueurs ont fait un très joli parcours en atteignant les demi-finales.

Pour Noël Lavefve (15/3, Contres), la déception était assez forte de ne pas avoir atteint la dernière marche. « Je m'étais fixé comme objectif de ne pas perdre au premier tour et j'ai réussi à gagner trois matchs. Donc, je devrais être content. Mais comme je suis passé complètement au travers de ma demi-finale et que mon adversaire n'a même pas eu la délicatesse de me payer un coup, je reste très frustré. »

Le prix de la combativité remis par Virginie Razzano

Lavefve, dont c'était la 4^e participation au Cap d'Agde (NDLR: déjà demi-finaliste en 2006) espère bien revenir l'an prochain. « On a intégré cette semaine dans nos vacances familiales. Comme je crains que ma femme se lasse un peu de la



Lavefve et Perruchot ont atteint les demi-finales de la National tennis Cup dans leur catégorie.

région, je vais la remettre au tennis et l'aider à se qualifier (rires). »

Se requalifier en 2010: la tâche sera plus compliquée pour l'autre Loir-et-Chérien, Ma-

xime Perruchot (30, AAJ Blois). D'abord parce qu'il monte 15/4; ensuite et surtout parce qu'il fait désormais une école de commerce à Lille. Mais le jeune Perruchot - il a

eu 18 ans hier - a tout lieu d'être fier de son parcours de la semaine dernière: trois victoires dont un quart de finale de plus de trois heures (6-4, 5-7, 7-6), ce qui lui a valu le prix de la combativité, remis par Virginie Razzano. « J'adore cette compétition. Il y a un titre au bout et ça me fait envie. Il y a deux ans, j'avais déjà fait un beau parcours. Je reviendrai un jour, c'est certain... »

Pierre Michel
sports.blois@nrco.fr

Les résultats des 12 Loir-et-Chériens en lice

Demi-finalistes: Noël Lavefve (15/3 vétérans, Contres); Maxime Perruchot (30, AAJ Blois).

Éliminés en 8^{es} de finale: Mickaël Bruneau (4/6, ASPTT Blois), Dominique Albert (15/4 vétérans, Roto Sports), Frédéric Michenet (15/4 vétérans, Chouzy-sur-Cisse), Julie Albert (30, ASPTT Blois).

Éliminés en 16^{es} de finale: Amandine Prévost (15, Vendôme), Stéphanie Clotteriou (15/4, ASPTT Blois), Charley Thuault (15/5, Chouzy-sur-Cisse).

Éliminés en 32^{es} de finale: Benjamin Thomasset (15/1, AAJ Blois), Frédéric Lambert (15/3, Vendôme), Christelle Müller (30, Contres).

tir a l'arc - ligue du centre

Les féminines ont pris le pouvoir

Pas une place assise de libre dans la salle polyvalente de Salbris à l'occasion de l'assemblée générale de la ligue du Centre de tir à l'arc. C'est dire si la discipline traverse une bonne passe et récolte les fruits d'un travail en profondeur. Marie-France Fournier, présidente depuis 2004, peut s'enorgueillir d'avoir atteint ses objectifs. Avec 3.755 licenciés, le Centre arrive en quatrième position dans l'Hexagone, et ce chiffre va sans aucun doute être pulvérisé cette saison car 83% du total 2008-2009 sont atteints, alors que la nouvelle saison débute. Tir sur cible en 3D, la ligue est présente partout. Cinquante-sept podiums nationaux dont quatorze titres, ces chiffres suffisent à eux seuls pour illustrer la bonne santé de



Chantal Porte (Montlouis).

ce sport en plein développement dans notre région. Anne-France Fournier note aussi avec satisfaction que la ligue se féminise, « aux responsabilités à la ligue ou dans les comités, comme dans le nombre de licenciés, les femmes progressent et

s'investissent ». Si l'Indre-et-Loire avec Montlouis et Saint-Avertin notamment, se porte toujours aussi bien, le Cher et le Loiret dégagent de plus en plus d'éléments de très bon niveau.

Un titre mondial pour Chantal Porte

Au rayon des grosses satisfactions, la performance de Chantal Porte qui a décroché le titre mondial en 3DI en individuelle et celui de vice-championne par équipe, montre combien la ligue regorge de champions de très haut niveau.

Le Berruyer Romain Girouille, troisième à la Coupe du monde et deuxième par équipe, se maintient parmi le gotha mondial lui aussi. La bonne percée des plus jeunes est illustrée par Laury Lecointre et Kasandra

Pajak qui ont intégré l'équipe de France junior en cours de saison lors d'une compétition aux USA. Un bilan sportif des plus flatteurs qui a soulevé l'enthousiasme samedi en fin d'après-midi à Salbris, parmi la très nombreuse assistance.

La forte poussée du nombre de pratiquants a d'ailleurs incité les responsables de la ligue à créer un emploi technique, « après un emploi administratif ce poste technique s'imposait du fait de la vitalité de notre discipline. Il sera de nature à permettre aux clubs de progresser et aux athlètes de bénéficier d'un encadrement de qualité », expliquait une présidente légitimement heureuse de présenter un bilan que bien des disciplines sportives pourraient lui envier.

Cor. NR: Dany Chamfrault

dans l'actu

Francis Joyon déchiffreur d'océan

Francis Joyon et son maxi-trimaran Idec se sont élancés samedi 17 octobre de Lorient pour établir un temps de référence entre la France et l'île Maurice.

Joyon a repris ce week-end, et après un ralentissement significatif lors de la traversée des zones anticycloniques de Saint-Hélène, le rythme qui était le sien voici deux ans, lors de l'établissement de son fabuleux record autour du monde. A 25 nœuds de moyenne, et des accélérations à plus de 30 nœuds, on pourrait croire Francis en quête d'un autre record, celui de la plus longue distance parcourue en 24 heures. Mais, paradoxe de ces extraordinaires multicoques, Idec va actuellement plus vite que la dépression qui le propulse en bordure des quarantièmes rugissants: « Dès que j'accélère, je la dépasse, expliquait-il, hier. Et je tombe alors dans la partie la moins active de la dépression... »

Joyon espère atteindre le cap de Bonne Espérance, ce soir. Débutera alors la grande inconnue de ce parcours original, chargé de poésie et d'histoire, vers l'océan Indien et l'île Maurice: « Deux grandes options semblent se dessiner. Soit deux immenses bords de près, au large de l'Afrique, soit une tentative à la côte, sur une mer très dure et dans des vents instables. » On le voit, passé le cap de Bonne Espérance, Francis Joyon va endosser l'habit du déchiffreur d'océan...

Brahim Asloum est attendu samedi à Billy

Bruno Girard et son association « Girard Sologne boxe » organisent un gala, samedi 7 novembre à partir de 19 h 30. Ce gala aura lieu dans le bâtiment Rémy Lévêque, 14, route de Blois, à Billy. Plusieurs combats professionnels figureront à l'affiche et il y aura du monde autour du ring puisque Bruno Girard a invité Brahim Asloum et Louis Acariès à venir passer un week-end en Sologne.

Entrée: 10 € ou 20 €; gratuite pour les moins de 12 ans. Réservations: Maison de la Presse de Selles-sur-Cher; Maisons et Terrains, à Billy, tél. 02.54.83.38.23.